



Claudio Elórtgui Gómez
Doctor en Comunicación
Director Escuela de Periodismo
Pontificia Universidad Católica de Valparaíso

“ Para el periodismo, también es desafiante lo que está sucediendo. Por un lado, están sus funciones de fiscalización (...); por otro, la tentación de que cuando perdamos la capacidad de asombro de nuestra esfera pública (...) ingresemos en una fase

Interés público

Los detalles de los chats de Luis Hermosilla que sigue conociendo la opinión pública, nos han internado en una serie de debates que, como sociedad, son necesarios de plantear en múltiples ámbitos. Desde el mundo de la abogacía, los magistrados, los fiscales, los poderes del Estado, el empresariado, la política y el periodismo, se han ido conociendo planteamientos que nos enfrentan a lo peor, a las realidades más crudas de cada actividad.

Es una oportunidad inmejorable el que abordemos este momento, desde la altura disciplinar, gremial, académica, ciudadana y ética que se requiere. El pensamiento intelectual de quienes correctamente ejercen las labores cuestionadas; la conexión con las personas que padecen las decisiones arbitrarias o, directamente, la corrupción; el aporte de las universidades y las ONGs vinculadas a las temáticas de probidad, transparencia y reforma del Estado, entre otras; deberían tener en el corto plazo un diálogo abierto, sistémico y necesario para el país.

Está en juego la confianza pública institucional de Chile, no es un aspecto menor. Cada episodio que devela la dificultad para la búsqueda del bien común y que no logra ser procesado en lo político desde una

na sin valor alé
provocará may

En este esc
el papel de la p
personas comi
el periodismo e
te consustanci
libertad de exp
la actividad pe
sionales de tra
dadanía y los p

Por eso, cu
ventilan, ya se
dos y/o por las
es una instanc
moleste a muc
ción periodísti
el caso Hermos
formas en que
cias, pues se “i
amplia de los c
tiona el conflic
De allí que,